



それでもやはり日本が好き！！



国	籍	ベトナム
職	種	溶接
実習実施者		有限会社梶山鉄工
監理団体		ライフパーソン 協同組合

グエン ティ キエウ オアイン NGUYEN THI KIEU OANH

私はベトナムから参りました。日本に来てもう4年半になります。最初の一年間は家族や友達と離れて一人暮らしで寂しかったです。全く知らない国に来て言葉が通じなくて困りました。私は日本での生活に早く慣れようと必死に日本語を勉強しました。

日本は高齢化が進み、外国人労働者がどんどん増えています。外国人が多くなればなるほど日本人の外国人に対するイメージは悪くなるのではないのでしょうか。。。私は日本語の勉強をするために新聞を読んだり、テレビのニュースを見たりします。そのたびに外国人労働者による犯罪を目にします。例えば関東では農家から豚や子牛を盗んだなどと報道がされました。私は本当に恥ずかしかったです。

思い返してみると日本に来て二年経った頃に経験したことです。友人とお店でベトナム語で話していると年輩の日本人が立ち止まり、私たちの方を向いて。。。「ベトナム人」と言っている顔をして立ち去りました。

私たちは呆然となりどういう意味なのか分からないまま家に帰りました。「なぜ日本人はベトナム人に対してそのような態度をとるのだろうか」と私は自分に疑問を投げかけました。。。私は日本人に聞きたい事があります。ベトナム人

のイメージはどのようなものですか？良い人だと思いますか？悪い人だと思いますか？これらのことは私を不安にさせました。本当のところ日本人はベトナムやベトナム人について、どう思ってるのか？どう感じてるのか？分からなくなりました。。。実際には日本にもベトナムにもどんな国でも良い人も悪い人もいます。ですから悪い事を行った人は全部ベトナム人ではありません。色々な国から日本に来ている外国人労働者は一人一人が国の代表的なイメージになります。でも良いイメージより悪いイメージの方が長く記憶に残ると思いませんか？。一部の人たちのせいでベトナム人を嫌う日本人もいます。しかし皆さんには一部の悪い事をした人が作ったイメージだけで判断しないようにぜひお願いしたいのです。

私が日本に来た理由は日本の働き方を学ぶためです。そして自分自身の生活の視野を広げたいと思ったからです。日本に来ている多くの外国人労働者が私と同じように目標を持っていると思います。。。会社の人は自分の子供のように「オアインさん頑張りんさい」といつも私を応援して下さいます。何日かたったある日、会社の社長に「ベトナム人はよー働いてくれるのう」と言ってもらいました。私は本当に嬉しかったです。それはベトナム人のイメージについて私の自信につながりました。私は日本語が上手ではありません。でももっともっと上手になりたいと思います。日本に残ってもベトナムに帰国しても日本語を一生懸命に頑張っていきたいです。そしてできればベトナムで日本語学校の先生になりたい、という大きなゆめがあります。最後に私の胸の中は日本で出会った方々への感謝の気持ちで一杯です。。。♡

いやだった事もありましたがそれでも私は日本が好きです。。。♡